

Gipfelziele 2024



Der Hinweis in der aktuellen „Gipfelrast“, dass die „Gipfelziele 2024“ auf der Internet-Homepage der Sektion als pdf-Datei zu finden wären, war möglicherweise etwas missverständlich.

Deshalb dieser Hinweis:

Die Gipfelziele in der bisherigen Form gibt es nicht mehr, weder als gedrucktes Heft noch als komplette pdf-Datei des Heftes, wie es in den vergangenen Jahren auf unserer Homepage veröffentlicht war.

Den Grund, weshalb wir die „Gipfelziele“ nicht mehr als gedrucktes Heft herausgeben, haben wir Euch bereits auf der Hauptversammlung im April 2023 erläutert.

Da ein großer Teil des Inhalts des gedruckten Heftes schon bisher an anderer Stelle der Homepage veröffentlicht war, ist der logische Schluss daraus, dass diese Inhalte nicht noch einmal in Heftform als pdf-Datei veröffentlicht, werden müssen.

So findet Ihr z.B.

Vorstand und Ausschuss:	→ Sektion → Vorstand und Ausschuss
Teilnahmebedingungen	→ Programm → Touren → Anmeldung
Besondere Veranstaltungen	→ Veranstaltungen, Naturschutz, Vorträge
Alpine Ausbildung	→ Ausbildung
Konditionsanforderungen	→ Tourenreferat, Allgemeines
Schwierigkeitsbewertung	→ Tourenreferat, Allgemeines
Ausrüstungsliste	→ Tourenreferat, Allgemeines
Hüttendienst	→ Ebinger Haus

Die Hocks im Bürgerturm in Ebingen und im Ewaldhaus in Balingen sind unter „Hocks“ aufgelistet.

Darüber hinaus findet Ihr die Programme der Senioren, der „Reifen Bergler“ und der Bergsteigergruppe Balingen, die alle nicht über die Anmeldung im Internet laufen, unter den jeweiligen Gruppen auf der Homepage, in Kürze auch als pdf-Datei, die heruntergeladen werden kann.

Bitte habt noch ein paar Tage Geduld, bis alle diese Informationen im Internet verfügbar sein werden.

Durch die Umstellung auf den aktuellen KV-Manager (Tourenverwaltung) und darüber hinaus auch noch den Ausfall der kompletten DAV-Software sind wir leider zeitlich etwas ins Hintertreffen geraten.

Wir bitten dafür um Eure Nachsicht.

Das Ganze ist jetzt sicher noch nicht perfekt und ist bestimmt auch noch etwas gewöhnungsbedürftig, aber wir sind sicher, dass dieser Schritt richtig war.

Ein großer Vorteil dieser neuen Vorgehensweise ist auch, dass wir Veränderungen und Verschiebungen, die es immer wieder geben wird, aktuell auf der Homepage veröffentlichen können, was in einem gedruckten Heft natürlich nicht möglich ist.